
Fiorello da Camogli sponosirizza Gerry Scotti alla conduzione di Sanremo.
Viva Rai 2 al Foro da nove

Gerry Scotti a Sanremo? Perché no. Veniamo tutti da Radio Deejay e per
Gerry Scotti sarebbe un giusto riconoscimento per una grande carriera.
Così Fiorello a margine del Festival della Comunicazione di Camogli. Su
una sua eventuale partecipazione al prossimo Festiva Fiorello ha
assicurato: Se Amadeus mi inviterà andrò solo l'ultima sera per dire ad
Ama basta!
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